

John Moore Allison, 52, Botschafter der Vereinigten Staaten in Indonesien, verließ in der Hauptstadt Djakarta mit seiner Frau Effie demonstrativ einen indonesischen Empfang zu Ehren des sowjetischen Staatspräsidenten Marschall Klementij Woroschilow, 76. Die Allisons hatten keinen Sitzplatz mehr finden können, weil der Empfang eine Stunde früher begonnen hatte als ursprünglich vorgesehen. Die Vorverlegung des Termins war der US-Botschaft nicht mitgeteilt worden.

Olga Connolly-Fikotova, 23, tschechische Olympia-Siegerin 1956 im Diskuswerfen, die unlängst den amerikanischen Rekord-Hammerwerfer Harold Connolly, 25, heiratete (SPIEGEL 14/1957), will im August 1958 bei den Leichtathletik-Europameisterschaften in Stockholm starten — nicht für die Vereinigten Staaten, sondern für die Tschechoslowakei.

Arend Maiwald, 45, (evangelischer) Pfarrer in Duisburg, beanstandete die Formulierung „Juskowiak war allgegenwärtig“ in einem Fußballbericht des „Duisburger General-Anzeigers“. Schrieb der Pfarrer dem Blatt: Für diese Art von Überschwang habe er kein Verständnis, weil „dieses Beiwort ‚allgegenwärtig‘ keinem Menschen, sondern allein Gott zukommt“.

Hector Mackenzie Fraser, 65, bis 1954 in England Inhaber einer Kette von 146 Herrenkonfektionsläden, die er damals für eine Million Pfund (zwölf Millionen Mark) verkaufte, hat in Leeds ein neues Unternehmen der Konfektionsbranche etabliert. Begründete der Kaufmann seine freiwillige Reaktivierung: Er sei des Nichtstuns überdrüssig und wolle sich „lieber totschießen, als langsam verrotten“.

Johannes Friedmann, 6, Sohn des Chefredakteurs der „Süddeutschen Zeitung“, Werner Friedmann, 48, wurde in der letzten Woche mit 8000 anderen Münchner Kindern als Schulanfänger eingeschrieben. Dieser Vorgang war der Lokalredaktion der väterlichen Zeitung Anlaß, die Einschreibung des jungen Friedmann minutiös zu schildern und ihn im Bilde zu zeigen.

Herbert Nonnen, 41, Verwaltungsangestellter und SPD-Kreistags-Abgeordneter in Schleswig, ehemals Oberfeldwebel, kollidierte als Straßenpassant mit einem Bundeswehrsoldaten, der mit ruckartiger Akkuratess eine Ehrenbezeigung ausführte, und wurde dabei am Arm verletzt. Diese Karambolage nahm Nonnen zum Anlaß einer Empfehlung an den Schleswiger Standortältesten: Er möge den Soldaten das militärische Grüßen außerhalb der Kaserne untersagen.



Konrad Adenauer, 81, Bundeskanzler, versuchte bei einem Empfang in Bonn den britischen Regierungschef **Harold Macmillan**, 63, mit einer der Tischdekoration entnommenen Rose zu schmücken, konnte jedoch am Revers des Gastes keine Einsteckvorrichtung finden. Macmillan nahm die Rose symbolisch an und tat sie in die Vase zurück.



Ihre Schuppen sind ein Warnsignal — wissen Sie weshalb?



Sie mögen sonst noch so gepflegt sein, mit Kopfschuppen wirken Sie stets ungepflegt. Schuppen stoßen ab ... und kündigen Schlimmeres an.

Schuppen zeigen, daß die Ernährung der Kopfhaut gestört ist. Wird nichts dagegen getan, so können die Haarwurzeln verkümmern: Aus vollem Haar wird schütteres Haar!

Seborin, das Haartonicum mit Thiohorn, normalisiert alle Kopfhaut-Funktionen. Schon nach kurzer Zeit verschwinden die Schuppen, das Kopffucken hört auf, das Haar kann wieder ungehindert wachsen.

Nehmen Sie Seborin, bevor Ihr Haar lichter und lichter wird!

Flaschen DM 2,50 und DM 3,90
in jedem Fachgeschäft.

Auch Ihr Friseur massiert Sie gern mit Seborin!



SEBORIN macht schuppenfrei...

... wie gut für Ihren Haarwuchs!